
geführt, daß Leute, die früher in sogenannten Abzahlungsgeschäften

kauften, jetzt ihren Bedarf in Spezialgeschäften decken.

GESCHWISTER ALSBERG, KÖLN

‚.. Wir bestätigen Ihnen gerne, daß wir mit unseren Erfahrungen,

welche wir das Kreditsystem betreffend gemacht haben, in jeder

Beziehung zufrieden sind. Die Kundschaft nimmt absolut keinen

Anstoß daran, die 1% pro Monat zu bezahlen.

MÖBEL-HEINE, KÖLN

Wir können bestätigen, daß wir mit der Abwicklung der Geschäfte

bis jetzt sehr zufrieden waren. Auch bei unseren Kunden haben wir

keinerlei Schwierigkeiten, da durch die in den Tageszeitungen erfolgte

Reklame der Kreditgemeinschaft die Käufer genügend informiert

waren.

Alles in allem glauben wir empfehlen zu können, mit der GEFI in

Verbindung zu treten, da man dadurch die Möglichkeit erhält, seine

Mittel für den Betrieb liquid zu erhalten.

PHOTO-SCHAJA — ADOLF JACOBS, MÜNCHEN

Das GEFI-System halten wir für außerordentlich glücklich

und für ein Erfordernis, weil es der heutigen Wirtschaftslage weit-

gehend Rechnung trägt. Es ermöglicht dem Geschäftsmann, das Teil-

zahlungssystem auf solider Grundlage auszubauen, ohne eigene

größere Mittel durch die Kreditgabe festlegen zu müssen.
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